

HUBO SALDO BLANCO EL SISMO SÓLO SE QUEDÓ EN SUSTO

Miles de personas en Guerrero, Edomex y la CDMX (foto) salieron de sus casas y trabajos ante un temblor de magnitud 4.8 que tuvo epicentro en Acapulco. / 16 y 22



EL SISMOLÓGICO REPORTA QUE FUE DE 4.8 GRADOS

Sismo en Guerrero enciende las alarmas

**El movimiento telúrico
tuvo epicentro en el
suroeste de Acapulco**

POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

ACAPULCO.— El sismo de magnitud 4.8 que se sintió la tarde de ayer en Guerrero provocó que cientos de personas en Acapulco salieran a las calles ante el temor de que hubiera réplicas o un sismo más intenso. En la mayoría de los edificios, incluidos los hoteles, la gente desalojó y después de un rato regresó a sus departamentos y oficinas.

En Chilpancingo, sólo la alerta sísmica y los edificios de gobierno fueron desalojados.

El movimiento telúrico también se sintió en la Ciudad de México, Morelos y Oaxaca; hubo saldo blanco. En Toluca, Edomex, también se sintió.

El epicentro del sismo, ocurrido a las 13:53 horas, se localizó a sólo seis kilómetros al suroeste de Acapulco.





Foto: Especial

En Morelos, pacientes de unidades médicas desalojaron los inmuebles. En Toluca hubo evacuación en edificios públicos.

